



CONSELL INSULAR DE MENORCA

Martes
24 de noviembre de 2009
Edición Nº 3579

GRUPO SERRA

Menorca

- Portada
- Opinión
- Balears
- Sucesos
- Nacional
- Internacional
- Sociedad
- Deportes
- Agenda
- Cultura
- El Discreto...



- Chat
- Buzón
- Enlaces
- Hemeroteca

■ Portada Papel



SOLLER

Club DEL suscriptor

El Consell Econòmic augura que la temporada de 2010 será mejor que la de este año

El CES asegura que el año próximo también se recuperará la construcción en Menorca

R.I.J.

El Consell Econòmic i Social balear cerró filas ayer con el conseller balear Carles Manera e insufló una dosis de optimismo a la economía menorquina. Su presidente, Llorenç Huguet, transmitió durante la presentación de la memoria de 2008 que «a tenor de los datos internacionales, la construcción en la Isla se va a recuperar en el segundo semestre de 2010». Igualmente, Huguet avanzó que «la temporada estival del año próximo será un poco mejor que la última».

Las apreciaciones fueron sólo dos de las que el director del CES y responsable de la última memoria subrayaron en el acto de ayer. Junto al presidente insular Marc Pons, Huguet recordó que «Balears y en especial Menorca fueron los territorios del Estado que mejor aguantaron la crisis tras el País Vasco y Navarra». Asimismo, el profesional hizo hincapié en que «la llegada de visitantes españoles compensó en parte el descenso de los de otras procedencias» y desveló que «en la Isla hay menos paro de larga duración que en el resto del archipiélago». Esto ocurre según él «porque el mercado e trabajo está más maduro y es más flexible que en las otras islas».

No obstante, Huguet y Ferran Navinés -director del estudio- sí reconocieron que 2008 fue «un año malo en muchos aspectos», aunque destacaron que la balear menor «se comportó bien en determinados aspectos sociales y laborales». Por último, recomendaron «diálogo» a los agentes

Titulares

Menorca pierde 2.600 empleos en un año y el paro alcanza el 15%

Pensar antes de comprar

Nuevos tañidos

El Govern premia «la valiosa tarea de medir la economía con otros ojos»

El PP reclama que se permitan los toldos abiertos en las terrazas de Ciutadella

Frisona Balear denuncia la «persecución» que sufren sus miembros por parte del Govern

Los menorquines optan por reformar y alquilar viviendas antes que comprarlas

Un año sin depósito de vehículos

sociales y económicos.

La crisis de la construcción se notó el pasado ejercicio con toda su crudeza en Menorca. Las viviendas nuevas visadas por arquitectos cayeron un 73 por cien en la Isla, por otro 20 por cien el resto de obras. Estas cifras representan siete y tres puntos más que la media del archipiélago, respectivamente.

La recesión también afectó la entrada de materiales de construcción a la Isla, que cayó un 33 por cien, así como la de cemento por los puertos, que decreció 26 puntos. Todo ello supuso que el paro en este sector aumentara un 73 por cien -344 personas más-, ocho puntos menos que a nivel regional.

Asimismo, el 'parón' en la economía golpeó, como ya se conoce, al turismo. El número total de pernoctaciones en Menorca se desplomó un 6 por cien, el doble que en el resto de Balears. Además, la estancia media se redujo en 0,6 días, el decremento más importante de las cuatro islas.

Los malos datos en el ramo no quedan aquí según el CES. El organismo detecta que Menorca es la Isla más estacional del archipiélago: sólo un once por cien de las estancias de turistas se produjeron en temporada media y baja. En la misma línea, la balear menor presenta una tasa de repetición más baja que el resto de islas: un tercio de los visitantes que llegaron a la Isla lo hicieron por primera vez.

Turismo

La memoria de 2008 arroja datos negativos, como el descenso del seis por cien en el número de pernoctaciones. Con todo, el CES advierte que el año próximo y si sigue «la tendencia positiva que apuntan los organismos internacionales», la temporada será mejor que la última.

Construcción

El ramo de la construcción se recuperará en 2010. Esta es una de las predicciones del CES, que recuerda que «el 'boom' en el sector coincidió en Menorca con la aprobación de regulaciones restrictivas en materia urbanística». Con todo, 2008 fue un ejercicio de descensos en este campo.

Mercado laboral

Menorca es, según el CES, la isla menos envejecida de Balears. Esto causa que el mercado laboral en la Isla sea «de largo recorrido». Precisamente, la balear menor presentó el pasado ejercicio menos paro de larga duración que el resto de islas, a consecuencia de la menor presión migratoria.

Transporte

Este sector fue uno de los que resistió el impacto de la recesión. La caída del transporte fue 'sólo' del cinco por cien, la más pequeña de Balears. Además, los cruceros crecieron un 14 por cien, la segunda mejor cifra del archipiélago.



Ultima Hora Menorca Tel.: +34 971 38 60 65
e-mail: mao@ultimahora.es
ciudadella@ultimahora.es

